

## **CaixaBank y la Fundación "la Caixa" apoyan el II Congreso de Hermandades y Piedad Popular de Sevilla**

- **La Archidiócesis de Sevilla, el Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla y CaixaBank han suscrito un convenio de colaboración por el que la entidad financiera se convierte en patrocinadora del Congreso, que se celebrará en Sevilla del 4 al 8 de diciembre.**
- **La Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, apoyará el proyecto social central del Congreso, que con la gestión de Caritas Diocesana pondrá en marcha un centro para personas sin hogar.**

**Sevilla, 21 de noviembre de 2024**

La Archidiócesis de Sevilla, el Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla y CaixaBank han suscrito un convenio de colaboración por el que la entidad financiera se convierte en patrocinadora del II Congreso Internacional de Hermandades y Piedad Popular que se celebrará en Sevilla del 4 al 8 de diciembre de 2024.

Además, la Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, apoyará con 30.000 euros el proyecto social central del Congreso, que, con la gestión de Cáritas Diocesana de Sevilla, pondrá en marcha un centro para personas sin hogar, que tendrá su sede en la calle Don Remondo, así la obra caritativa de la Iglesia. Este nuevo centro de la calle Don Remondo se ubicará en las antiguas oficinas que tenía allí Cáritas Diocesana de Sevilla, que llevan años en desuso. La gestión del centro, que acogerá a entre diez o doce usuarios, la llevará Cáritas y estará dirigido a personas sin hogar que estén en un punto intermedio de su proceso para llevar una vida normalizada.

La firma estos convenios, celebrada en el Palacio Arzobispal, ha contado con la participación del arzobispo de Sevilla, monseñor José Ángel Saiz Meneses, el director territorial de CaixaBank en Andalucía, Juan Ignacio Zafra, el presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla, Francisco Vélez y el director de Cáritas Sevilla, Miguel Ángel Carbajo.

A través de la amplia red de oficinas de CaixaBank, la mayor de España, los profesionales pueden detectar las necesidades más urgentes y cercanas de cada territorio, y canalizar las ayudas de la Fundación "la Caixa" dirigidas a dar respuesta a estas necesidades. En 2023, se apoyaron casi 5.850 proyectos de más de 5.300 entidades sociales.